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令和６年 第１回 朝倉市教育委員会（定例会）会議録要旨 

 

 

日  時  令和６年１月２５日（木） １５時５７分～１６時９分 

 

会  場  ピーポート甘木 ２階 第２学習室 

 

出席委員  早野 展生（教育長）    上原 実二（委員） 

      坂口 秀孝（委員）     髙倉 満 （委員） 

 

事 務 局  隈部 敏明（教育部長）    吉武 孝礼（文化･生涯学習課長） 

中村 守康（教育課長）    釜堀 昌弘（教育課主幹参事） 

松尾 憲雄（教育課参事）   江﨑 千穂美（教育課総務係長） 

 

議  事  な し 

 

協議事項  な し 

 

報告事項  ・令和５年度朝倉市二十歳の記念式典の総括について 

 

そ の 他  （教育課） 

・令和５年度朝倉市小中学校運営研修会（最終報告会）について 

 

（文化・生涯学習課） 

・ぴあら２月１日号について 
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教育長 それではただ今から令和６年第１回朝倉市教育委員会を始めさせていただ

きます。よろしくお願いします。 

本日は議案の提案がありませんので、２の報告事項にまいります。 

令和５年度朝倉市二十歳の記念式典の総括についての報告をお願いしま

す。 

事務局  ≪報告事項 説明≫ 

教育長  事務局から報告がありましたが、この件につきまして何かありませんか。

昨年度までの１４時開会を、今回１５時に繰り下げましたけれど、これに

ついてはいかがでしょうか。 

Ａ委員  問題なかったと思います。 

教育長 ジャズであるとか朝倉高校の音楽・歌声はいかがでしたでしょうか。 

Ａ委員 朝倉高校の音楽部が最初にあった事で、式典の最初はざわつく事が多かっ

たのが、ざわつかず大変良かったと思います。 

教育長  ありがとうございます。他にありませんか。 

それではその他へまいります。事務局から説明をお願いします。 

事務局 ≪その他 説明≫ 

教育長 それでは、以上をもちまして令和６年第１回朝倉市教育委員会を終了いた

します。 

お疲れさまでした。 

 


